

1年 学年だより

気宇壮大

4月号

入学おめでとう

154名のみなさん、ご入学おめでとうございます。

みなさんは、今日という日を迎えて、今どんな気持ちですか。いろいろな不安や心配が、胸の中にあると思います。しかし、不安や心配以上に新生活へのスタートを切ること、ワクワクしているのではないのでしょうか。今のその気持ちを大切に、これからの小田北中学校での生活をおくってください。

中学校での1年目をスタートしたみなさん。今日、この新しい場所で、新しい多くの仲間とめぐり合いました。これからも初めてのことは、山ほど数多くあると思います。それは、決して楽なことばかりではありません。しかし、それらを一つ一つクリアして行くことが、自分自身が変わり、成長していくチャンスになると思います。心も体も大きく成長するために、この学年だより名前を「気宇壮大」とつけました。

「気宇壮大」って…？

『気宇壮大』とは、「心意気や度量が立派で大きいこと」という意味です。「度量」とは、「他人の言行をよく受け入れる広くおおらかな心」をあらわします。

『気宇』は、「心の広さ、心構え」を表し、『壮大』は、「大きくて立派」という意味です。みなさんには、心も体も大きな、スケールのでっかい人間になってほしいと思います。



こんな生徒になろう！

* 自分と仲間を大切にし、互いに励まし合い協力する生徒

誰もが明るく楽しい学校生活を送るために、必ず心がけてほしいことがあります。自分や仲間の良いところを、たくさん発見しましょう。苦しんだり困ったりしている人の気持ちが理解できる、やさしい心の持ち主になって欲しいです。温かくやさしい言をかけ合い、いつも笑顔で接しましょう。楽しいことはみんなで一緒に楽しみ、辛いことはみんなで分かち合い、助け合ってほしいものです。誰もが居心地の良い、安心して毎日の学校生活が送れる学級、学年を目指しましょう！

* 何事も失敗を恐れずにチャレンジする生徒

小学校とくらべて中学校は、テンポが早く、やらなければならないことが、いっぱいあります。何事にも一生懸命に取り組み、チャレンジしベストを尽くしていきましょう。

学習、部活動、委員会活動など、自分に任された仕事は、責任をもって最後までやりとげること。場合によっては、何かを我慢することも出てくるでしょう。しかし、そのことを通して新しい自分の可能性に気づいたり、自分の将来の夢などが見えてくるかも知れません。失敗を恐れず、苦手なことや初めてのことなど、積極的にチャレンジしてください。

～ お世話になる先生方 ～

校長先生・・・北垣裕之 教頭先生・・・島多峰史

学級担任・副担任

	1組	2組	3組	4組	5組
担任	原	野竿	松田	田中	久保田
副担任	松尾	中川	宝代地	中川	宝代地

教科担任

国語・・・中川
 社会・・・田中
 数学・・・1組 原・濱石
 2～4組 原・盛影
 理科・・・宝代地
 英語・・・松尾
 音楽・・・佐伯
 美術・・・松田
 技術・・・杉本

家庭・・・野竿
 体育・・・男子 山添
 女子 山本

保護者のみなさまへ

1年間、154名のパワーに負けな
 いように精一杯頑張ります。
 子どもたちが、三年間で心身ともに
 大きく、健やかに成長してくれること
 願っております。
 よろしくお願い致します。
 1学年 職員一同